

# ねっとわ〜く from 山形市

2008

年2月発行 会報NO.13より

今回で第3回目の企画「ねっとわ〜く from〇〇〇」。今回タスキを受け取ったのは、毎年の夏季研修会で訪れる県都・山形市です。な、なぜか、??ランドの住人が紹介してくれました！



これは文翔館！  
昔の県庁です。合同  
庁舎時代に給与・旅  
費の審査に行ったこ  
とがある人もいるかも



これが今の県庁！  
そう、山形市は  
県庁所在地なので  
す。



これは、山形市の新しい名所  
「メディアタワー」  
山形新聞ビルだったところ  
です。夜になるとまた違った感じ  
できれいです。



実は、山形は「ケーキの消費量日本一」らしいです。  
おいしいケーキ屋さんもたくさんあります。  
いろいろ探してみてもいいでしょう♪



ぼく芋煮マン！  
日本一の芋煮会のキャラクターで  
す。冬になると芋煮のなべはこんなに寒  
そう・・・



[芋煮マンHP](#)

このほかにも、温泉・グルメなど有名スポットはたくさんあり、書ききれません！  
皆さんの心の中にも、密かにお気に入りのスポットがあるかもしれませんね。

